

猛暑に負けず、トライした夏

4年に1度じゃなか!この体験は一生に1度ばい!



岱志高校
定時制
便り

9月20日に世界三大スポーツ大会の1つ、ラグビーW杯が開幕しました。卒業生の流大選手(平成22年度卒・全日制)がロシア戦と優勝候補のアイランド戦にスタメンで出場しチームに貢献。見事に撃破し世界を驚かせました。

生徒たちはこの夏、「全国体育大会」に出場するなど、貴重な体験を積みました。一生に一度しかない貴重な「体験」や「試練」が生徒たちを大きく成長させてくれたと信じています。
ONE TEAM 定時制

記録に残る猛暑にもかかわらず、生徒たちは仕事や学業に励み汗をかき、9月に実施された期末試験にもトライしました。夏休み中の職場訪問では、学校で見られない仕事に打ち込む姿などを見ることができました。

職場訪問

★訪問先

- ・ファミリーマート
- ・BOOKSあんとく
- ・スーパーキッド
- ・南関文化児童クラブ
- ・ジョイフル
- ・にこにこわがんせ
- ・セブンイレブン
- ・ダイレックス など



2019年度
第3号
編集・発行
岱志高校
定時制



定時制名物の「そめん流し」

9月2日の「流しそめん」ではブドウやチーズ、チョコレートなども流れてくるので、驚いたり、笑ったりして楽しんでいました。



実は準備が大変なんだ!

観月会



俳句・短歌はむずかしいな!

いい句が浮かばないな?

…曇り空 二年連続 月は無し



月は出ないのかな?

いい句浮かんだよ!

俳句・短歌の心得を伝授



いざ、全国大会へ



勝つぞー!

夏休み中は特訓

もらったばい!



詳しくはwebで! (<http://sh.higo.ed.jp/>)

全国高等学校定時制通信制バスケットボール大会出場する7名の女子選手たちは仕事を終えた後に、学校の体育館に集まり練習に励みました。

7月29日に駒沢オリンピック公園総合運動場体育館で行われた1回戦では、千葉県代表の佐倉東高校と対戦しました。小中学校で経験を積み、高校でも部活動として猛練習している強豪校。見た目に大柄な選手が4名おり動きも速く、接戦となりました。果敢にトライしましたが、3ゴール差で惜敗しました。また8月4日、講道館(東京)で行われた柔道の全国高等学校定時制通信制柔道大会では、永山穂乃歌さん(3年)が大活躍。1、2回戦を技ありで勝ち進み、3回戦では強豪の松陽高校(兵庫)の選手に惜敗したものの、ベスト8入賞を果たしました。

前期・終業式(9月30日)



今回も熱く語りかける三津家校長

岱志高校の校歌は歌詞も素晴らしいぞ!

9月30日の終業式では、三津家校長先生が日本代表のラグーマン・流大選手について話し、生徒たちにその活躍を伝えました。さらに「君たちはよく挨拶してくれるから感心している。さわやかな挨拶は社会で力強く生き抜くためにも、一番大切だ!」と力を込めて語りかけました。

FMたんぽぽ 79.3 MHz

全国体育大会出場をオンエア



大牟田市内のラジオに初登場